

Airpulire User's Voice

【エアプリレお客様の声】

2015年3月



株式会社シーファイブ
<http://www.ccccc5.com>

User's Voice



東京都府中市在住 荒井千恵子さま

エアプレを2個購入致しました。設置場所は、主人の部屋と私の寝室です。主人の部屋は本人が糖尿病という事も有り、加齢臭・体臭・口臭がきつく、本人も周囲も大変気にかけておりました。色々な消臭剤（スプレーや固定式の市販の物）を試してみたのですが、イマイチ効果が薄かったのです。エアプレを設置してからは オゾンでニオイを防止出来たようです。エアプレは部品取り換えも必要では無く、電気のみで大変助っています。また、私の寝室は方向が真北の為、大変寒く、安眠出来ず困っておりました。エアプレを私の寝室に取りつけた所、空気がきれいになり安眠出来ております。エアプレのお蔭でお部屋を快適に保つ事が出来て感謝しております。まだエアプレを設置されていない方、悪臭等でお悩みの方にはぜひオススメします。

埼玉県川口市在住 原田七生さま

自宅転居時に3台購入し、リビング、寝室、クローゼットの天井にエアプレ専用ローゼットを用意して利用しています。部屋のニオイ（加齢臭？）が気になっていましたが、エアプレ利用後は気にならなくなりました。特に寝室は朝起きた時の体臭がなくなり快適！ 動作音も静かで全く気にならず快眠できます。リビングではその日着たスーツを掛けていますが翌朝にはニオイが消えているように感じます。エアプレの効果を実感しています。



埼玉県志木市在住 宮原一さま

エアプレ2個購入しました。常設では無く、賃貸のお部屋の退去後に設置し、前の方が残したニオイの消臭とそれ以上充滿しない為に利用してます。元タルームクリーニング後でもある程度残ってしまう生活臭や、芳香剤の香りに悩まされていました。特に最近の芳香剤は、香りが強く持続する物が多く、通常のルームクリーニングだけでは香りが多少残ってしまう事も多くなり、その状態でしばらく空室が続くと、ニオイが充滿してしまう事に大変悩んでおりました。エアプレ導入後は、特にニオイの充滿を抑えられ、空気が爽やかなお部屋をご案内できるようになり、大変助かっております。

User's Voice

神奈川県横浜市在住 中島康弘さま

我家では、家族4人が毎年花粉に悩まされておりました。実験的に私の寝室にエアプリアレを設置したところ寝室内の空気環境が良くなり就寝前後や夜半に花粉の影響で起きる事もなく熟睡出来るようになりました。また、部屋の一角に子供の部活の野球道具を置いているので生活臭以上の二オイが有りましたが、それらも殆ど感じられなくなり部屋の環境が改善されました。今後はリビングから順次各部屋に設置していきたいと考えております。従来の空気清浄器のように汚れを取るのみでなく綺麗な空気を出してくれているという実感が有り設置して良かったと思います。家族や知人にも自信をもって薦められる商品です。



東京都世田谷区在住 丸山芳男さま

エアプリアレを使用して、まだ2週間位です。
LDKに基本24時間使用で設置しています。室内にいるときは慣れてしまっているのか、室内の空気に関しあまり二オイは感じないのですが、帰宅時に感じる二オイは確かに以前に比べなくなっています。
また、以前は夜にベットルームからLDKに入った時、料理の二オイが残っていたのですが、その二オイも少ないような感じです。
これから花粉飛来のピークを迎える時期ですが、エアプリアレの効果を期待しています。



東京都世田谷区在住 齋藤秀一さま

マンションの12帖ほどのリビングで使用しています。
当初は設定を広めにしたところ、オゾンの二オイが多く感じられましたので適切な広さ設定に調整し現在はオゾンの二オイは感じられません。
利用後の変化としては空気が爽やかになったように感じます。
室内の生活臭等も気にならなくなった様に感じます。
帰宅して玄関ドアを開けると爽やかな空気に感じられます。

